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Résumé en Français 
Dans ce memorandum, nous avons étudier à l’application de la technologie financière dans la 

région arabe, cette derniere a causé une révolution dans les systèmes économiques et financiers, où 

l'étude avait pour but de mettre en évidence les motifs de leur application dans la région ainsi que les 

obstacles et les défis entraver le projet, visait également à clarifier le rôle de la technologie financière 

dans la levée d'efficacité de du secteur bancaire dans le moyen orient et l'Afrique du Nord, comme 

nous avons eu affaire à la réalité de l'application de la technologie financière dans les banques 

islamiques. 

 Etude analytique axée sur l'expérience des Emirats Arabes Unis et la comparer à l'expérience de 

l'Algérie dans ce domaine, où nous avons montré les facteurs qui font obstacle à cette expérience en 

Algérie, représentée principalement dans le système législatif algérien, qui rejette absolument toute 

forme de technologie financière utilisé dans le commerce électronique. 

Mots-clés: technologie financière, secteur bancaire, l'Algérie, le commerce électronique, les pays 

arabes. 
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Abstract 
In this study, the main subject was the appliaction of financial technology in the Arabian region, 

which caused a revolution in the economic and financial systems, the study aimed to highlight the 

motives of this application in the region and also the obstacles and challenges that hinder the project, 

also aimed at clarifying the role of financial technology in the lifting of the sector efficiency  banking 

in the Middle East and North Africa, as we dealt with the reality of the application of financial 

technology in Islamic banks. 

 Analytical study focused on the experience of the United Arab Emirates and comparing it to the 

experience of Algeria, where we have shown the factors that hinder this experience in Algeria, 

represented mainly in the Algerian law system, which rejects absolutely any form of financial 

technology used in e-commerce. 

Keywords: financial technology, banking sector, Algeria, e-commerce, Arabic countries. 
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